

PRESSEMITTEILUNG #270 – 06. Dezember 2019

Birte Pauls:

Ein riesen Dankeschön an alle, die mitgemacht haben!

Zur heutigen (06.12.2019) Verleihung des Altenpflegepreises erklärt die stv. Vorsitzende und pflegepolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Birte Pauls:

„Bedingt durch den demografischen Wandel wird die Altenpflege vor neue und immer größere Herausforderungen gestellt. Eine neue Situation erfordert neue Ideen. Wieviel Kreativität in der Pflege steckt, haben die eingereichten Projekte in beeindruckender Weise bewiesen. Als pflegepolitische Sprecherin bedanke ich mich im Namen meiner Fraktion bei allen, die beim diesjährigen Wettbewerb mitgemacht haben und gratuliere den Siegerprojekten herzlichst zu ihren Preisen!“